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La	distribution	du	compte-rendu	de	mandat	2022-2023	est	en	cours	dans
toutes	les	boites	aux	lettres	de	ma	circonscription.

N'hésitez	pas	à	nous	faire	part	de	vos	retours	et	à	nous	contacter	si	vous	ne
le	recevez	pas	!

Vous	pouvez	d'ores	et	déjà	vous	inscrire	à	la	soirée	de	bilan	de	mandat
qui	aura	 lieu	 le	25	mai	prochain	à	19h	à	Trélazé,	par	 téléphone	ou	SMS	en
laissant	 vos	 noms	 et	 coordonnées	 au	 06.80.56.08.75	 ou	 par	 mail	 à
stella.dupont@assemblee-nationale.fr

Voir	la	version	en	ligne
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VENDREDI	21	AVRIL	:	Déplacement	à	Metz	(Grand
Est)
Je	 me	 suis	 rendue	 à	Metz,	 dans	 le	 cadre	 des	 travaux	 que	 je	mène	 sur	 le
sujet	 de	 l'orientation	 des	 demandeurs	 d'asile	 qui	 arrivent	 en	 Île-de-
France	vers	différentes	régions	de	France.
	
L'occasion	de	suivre	 le	parcours	pas	à	pas	d'un	demandeur	d'asile,	après
son	 orientation	 vers	 le	 Grand	 Est,	 puisque	 j'ai	 pu	 visiter	 un	 CAES,	 lieu
d'accueil	temporaire	des	demandeurs	d'asile,	avant	de	me	rendre	à	un
centre	d'accueil	pour	demandeurs	d'asile.	Il	s'agit	d'un	lieu	où	résident	les
demandeurs	d'asile	le	temps	de	l'examen	de	leur	situation.
	
La	journée	s'est	terminée	par	une	réunion	avec	les	services	de	l'Etat	à	la
préfecture	de	la	Moselle.
	
Je	remercie	tous	les	intervenants	rencontrés	pour	le	déroulé	de	cette	journée.

MERCREDI	19	AVRIL	:	Rencontres	citoyennes	à	ma
permanence
J'ai	 pu	m'entretenir	 ce	mois-ci	 avec	 plusieurs	 familles	 de	 la	 circonscription,
pour	échanger	sur	le	manque	de	places	dans	les	structures	d'accueil
des	personnes	en	situation	de	handicap	dans	le	département.
	
Ces	 retours	de	 terrain	 sont	 importants,	 pour	 rendre	compte	des	besoins
des	familles,	et	les	relayer	au	niveau	national	!



Cliquez-ici

MARDI	18	AVRIL	:	Finale	des	12-15	ans	au	Mondial
des	Quartiers	
J'ai	 assisté	à	 la	 finale	des	équipes	des	 jeunes	12-15	ans	 pour	 le	Mondial
des	Quartiers	organisé	par	le	SCO	Rugby	Angers.

Une	belle	journée	de	découverte	et	de	cohésion	par	le	sport	!

Un	grand	bravo	à	tous	les	participants	et	organisateurs	!

Pour	en	savoir	plus	sur	le	Mondial	des	Quartiers	:	

LUNDI	17	AVRIL	:	Rencontre	avec	le	syndicat	des
producteurs	de	fruits	de	Maine-et-Loire
J'ai	rencontré	à	ma	permanence,	le	syndicat	des	producteurs	de	fruits	49
pour	aborder	différents	sujets	:
	

Le	marché	européen	et	la	concurrence	étrangère
Les	enjeux	 liés	au	changement	climatique	 et	notamment	 l'accès	à
l'eau	pour	l'irrigation
Le	manque	de	main	œuvre	et	le	recrutement	difficile	des	saisonniers

https://www.angers.fr/vivre-a-angers/sport/evenement/73038-le-mondial-des-quartiers/index.html?fbclid=IwAR02WMxWW9QJTJC2kUxg3RzdBXjKz46RTYRdOgk6KaN9sckUy0ukfGevWuM&utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email


JEUDI	13	AVRIL	:	Table	ronde	sur	l'emploi	des
personnes	étrangères
Je	suis	intervenue	à	la	table	ronde	"Face	au	manque	de	main	d’œuvre	en
Maine-et-Loire,	levons	les	freins	à	l’emploi	des	personnes	étrangères
!"	proposée	par	sept	associations	du	département.
	
J'ai	 soulevé	 l'importance	 de	 changer	 de	 regard	 sur	 l'immigration,	 un
véritable	apport	culturel	et	économique.
	
Alors	que	des	pans	entiers	de	notre	économie	dépendent	de	 la	main	œuvre
étrangère,	il	nous	faut	sortir	de	l'hypocrisie.
	
J'ai	rappelé	mon	intérêt	de	continuer	à	travailler	sur	la	mise	en	place	d'un
titre	 de	 séjour	 "métiers	 en	 tension",	 pour	 régulariser	 ceux	 qui
travaillent	 déjà	 et	 ceux	 qui	 pourraient	 répondre	 aux	 nombreux
postes	non	pourvus	aujourd’hui.
	
Cette	 table	 ronde	 organisée	 à	 l'université	 d'Angers	 m'a	 permis	 de
poursuivre	 la	 discussion	 avec	 des	 étudiants	 présents	 sur	 d'autres
problématiques,	notamment	 la	précarité	étudiante	et	plus	généralement	sur
les	réformes	en	cours.

VENDREDI	07	AVRIL	:	Rencontre	avec	les	élèves	de
l'école	Adrien	Tigeot	d'Angers
Je	 suis	 allée	 rencontrer	 les	 élèves	 de	 CM1-CM2	 de	 l'école	 élémentaire
Adrien	Tigeot	à	Angers	qui	ont	participé	au	Parlement	des	enfants.



Cliquez-ici

Le	 Parlement	 des	 enfants	 permet	 aux	 élèves	 de	 découvrir	 le	 parcours
d'élaboration	 d'une	 loi.	 Les	 écoles	 qui	 y	 participent	 doivent	 rédiger	 une
proposition	de	loi.

Je	 félicite	 les	 élèves	 et	 leur	 enseignant	 pour	 leur	 proposition	 qui	 vise	 à
renforcer	l’égalité	entre	les	femmes	et	les	hommes.
	
Pour	en	savoir	plus	sur	le	Parlement	des	enfants	:	

VENDREDI	07	AVRIL	:	Le	Ministre	Jean-Christophe
COMBE	en	visite	à	Angers
J'ai	pu	prendre	part	à	la	visite	de	Monsieur	Jean-Christophe	Combe,	Ministre
des	 Solidarités,	 de	 l’Autonomie	 et	 des	 Personnes	 handicapées	 au
Centre	Jean	Vilar	à	Angers	la	Roseraie.

Le	 Ministre	 a	 ouvert	 la	 13ème	 session	 du	 Conseil	 National	 de	 la
Refondation	(CNR)	consacré	au	service	public	de	la	petite	enfance.

Les	métiers	de	la	petite	enfance	sont	essentiels,	le	Ministre	s'est	engagé	à
renforcer	 l'accueil	 des	 jeunes	 enfants	 et	 à	 mettre	 en	 œuvre	 un
Service	Public	de	la	Petite	Enfance	(SPPE).

https://www.parlementdesenfants.fr/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
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LUNDI	03	AVRIL	:	Assemblée	Générale	de	l'Union	des
métiers	et	des	industries	de	l'hôtellerie	de	Maine-et-
Loire
À	 l'occasion	 de	 l'Assemblée	 générale	 annuelle	 de	 l'UMIH	 49,	 je	 suis
intervenue	 sur	 l’embauche	 de	 main	 d’œuvre	 étrangère,	 qui	 peut
répondre	à	certains	des	besoins	actuels.

Les	discussions	ont	ensuite	portées	sur	les	aides	aux	entreprises	face	à	la
hausse	des	coûts	de	l'énergie,	problématique	que	je	suis	en	contact	étroit
avec	le	ministère	et	les	parties	prenantes	au	niveau	local.

Pour	en	savoir	plus	sur	l'UMIH	49	:	

LUNDI	03	AVRIL	:	Réunion	à	la	Chambre	de	Commerce
et	d'Industrie	de	Maine-et-Loire
Avec	mes	collègues	parlementaires	nous	avons	rencontré	les	élus	de	la
CCI	de	Maine-et-Loire.

L'occasion	d'échanger	sur	les	grandes	orientations	de	la	CCI	:
	

Digitalisation
Formation
Proximité
Financement

http://umih49.com/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email


Cliquez-ici

L'objectif	général	de	la	CCI	vise	à	accompagner	le	développement	d’une
économie	durable	et	écologique,	ainsi	que	d’accompagner	et	soutenir	 la
transition	numérique	des	entreprises.

La	 CCI	 travaille	 sur	 tout	 le	 territoire	 en	 interaction	 avec	 les	 conseils
territoriaux,	 composés	 de	 représentants	 des	 entreprises	 de	 tout	 le
département,	 et	 en	 partenariat	 avec	 les	 collectivités	 et	 l’ensemble	 des
acteurs	économiques.

Pour	plus	d'informations	sur	la	CCI	49	:	

Cliquez	ici

SAMEDI	01	AVRIL	:	Café	Citoyens	sur	la	fin	de	vie	
Pour	ce	nouveau	café	citoyens,	nous	étions	réunis	à	Chemillé	sur	 le	thème
de	la	fin	de	vie.

Alors	que	la	Convention	citoyenne	sur	la	fin	de	vie	rendait	son	rapport	le
jour-même,	 j’ai	 retenu	 de	 nos	 échanges	 l’importance	 que	 la	 législation
sur	le	sujet	soit	ajustée,	adaptée,	pour	permettre	à	chacun	de	choisir,	autant
que	possible,	la	fin	de	vie	à	laquelle	il	aspire.

Un	 grand	merci	 aux	 participants	 pour	 ce	débat	 constructif	 et	 instructif
ainsi	qu’au	Resto	Calm	pour	l’accueil.
	
Pour	en	savoir	plus	sur	la	Convention	citoyenne	sur	la	fin	de	vie	:	

JEUDI	27	AVRIL	:	"POUR	UNE	CONVENTION	CITOYENNE
SUR	LA	MIGRATION	ET	L'INTÉGRATION"
Ce	 mois-ci,	 j'ai	 été	 à	 initiative	 d'une	 Tribune	 en	 faveur	 d'une	 "convention
citoyenne	 sur	 la	migration	 et	 l'intégration",	 qui	 a	 été	 publiée	 sur	 le	 site	 du
journal	Le	Monde.

ZOOM	SUR...

	L'ASSEMBLÉE	NATIONALE	

https://www.maineetloire.cci.fr/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://lecese.fr/actualites/la-convention-citoyenne-cese-sur-la-fin-de-vie-remet-ses-propositions?fbclid=IwAR0Rk2sLB4jQ4edLu0W7fxgfx5cFahOjf3QMGI-N7ONK5cc9nCj_E2cykbg&utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://www.lemonde.fr/idees/article/2023/04/27/une-convention-citoyenne-sur-la-migration-et-l-integration-nous-parait-pertinente_6171269_3232.html?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
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Avec	 les	 collègues	 Députés	 cosignataires,	 nous	 avons	 affirmé	 la	 nécessité
d'aller	vers	toujours	plus	de	dialogue	sur	ce	sujet.

Vous	pouvez	retrouver	l'intégralité	de	la	Tribune	sur	mon	site	internet	:

Cliquez-ici

JEUDI	13	AVRIL	:	Accueil	de	l'association	SOS
Méditerrannée	à	l'Assemblée	nationale
J'ai	 accueilli,	 aux	 côtés	 d'autres	 collègues	 Députés,	 l'association	 SOS
Méditerranée.

Alors	que	 les	 traversées	en	Méditerranée	Centrale	ne	cessent	d'augmenter,
entraînant	 des	 décès	 tragiques,	 les	 actions	 de	 sauvetage	 de	 cette
association,	 menées	 dans	 le	 respect	 du	 droit	 maritime	 international
restent	essentielles.

Je	 remercie	 Sophie	 Beau	 et	 toute	 son	 équipe	 pour	 leur	 intervention	 et	 leur
éclairage	précieux.

Pour	en	savoir	plus	sur	l'association	:	

https://www.stelladupont.fr/tribune-pour-une-convention-citoyenne-sur-la-migration-et-lintegration/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://sosmediterranee.fr/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
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MERCREDI	12	AVRIL	:	Participation	à	la	commission
des	finances	de	l'association	d'élus	France	Urbaine
J'ai	répondu	présente	à	l'invitation	des	deux	coprésidents	de	la	commission
finances	 de	 France	 Urbaine,	 François	 Rebsamen	 (maire	 de	 Dijon)	 et
Arnaud	 Robinet	 (maire	 de	 Reims)	 qui	 m'ont	 accueillie	 en	 tant	 que	 Vice
présidente	 de	 la	 délégation	 aux	 collectivités	 territoriales	 de
l'Assemblée	nationale.
	
L'occasion	d'échanger	avec	les	élus	présents	sur	les	moyens	d'accélérer	les
investissements	publics	 locaux	 nécessaires	 à	 la	 transition	écologique
et	les	différentes	pratiques	des	collectivités.
	
Pour	en	savoir	plus	sur	l'association	France	Urbaine	:

JEUDI	06	AVRIL	:	Auditions	de	la	mission
d'information	sur	les	différentiels	de	fiscalité	entre
entreprises
En	 tant	 que	 membre	 de	 cette	 mission	 d'information,	 je	 participe	 aux
auditions	d'économistes,	des	administrations,	des	syndicats,	des	experts	sur
le	sujet.

https://franceurbaine.org/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email


	
L’intérêt	principal	de	cette	mission	d'information	est	d’étudier	le	niveau	de
fiscalité	 dont	 s’acquittent	 réellement	 les	 entreprises	 et	 le	 comparer,
notamment,	en	fonction	de	la	taille	des	entreprises.
	
Plus	globalement,	ces	auditions	me	permettent	de	préparer	le	projet	de	loi
de	finances	2024	qui	arrivera	à	l'Assemblée	nationale	dès	septembre.

MERCREDI	05	AVRIL	:	Présentation	du	rapport
d'information	sur	la	grippe	aviaire	
Présente	 à	 la	 commission	 des	 affaires	 économiques,	 où	 Philippe	 BOLO	 et
Charles	Fournier,	Députés,	ont	présenté	leur	rapport	d'information	sur	la
grippe	aviaire	et	son	impact	sur	les	élevages.

Le	Maine-et-Loire	est	un	territoire	qui	a	été	très	durement	impacté.	Bien
que	je	souligne	l'effort	financier	de	l'État,	je	suis	intervenue	pour	alerter	sur	le
fait	que	certains	éleveurs,	avec	qui	je	suis	en	contact,	n'ont	toujours	pas	reçu
d'aide	et	sont	dans	une	situation	économique	très	complexe.
	
Je	 pointe,	 par	 ailleurs,	 la	 situation	 particulière	 de	 la	 filière	 accouvage.	 Le
rapporteur	Charles	Fournier,	m'a	assuré	dans	sa	réponse	que	le	Ministre	avait
été	alerté	sur	cette	situation	spécifique.

													LES	ÉVENEMENTS	NATIONAUX

ZOOM	SUR...
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MERCREDI	26	AVRIL	:	Conférence	Nationale	du
Handicap
Le	 26	 avril	 s'est	 tenu	 la	 Conférence	 Nationale	 du	 Handicap	 (CNH).	 Le
président	 a	 annoncé	 1,5	 milliard	 d'euros	 sur	 5	 ans	 pour	 le
renforcement	 de	 l'accessibilité	 des	 personnes	 en	 situation	 de
handicap	 (en	 matière	 de	 logements,	 de	 transports,	 de	 pratique	 d'une
activité	sportive,	etc).
	
L'objectif	 est	 clair,	 continuer	 à	 agir	 pour	 garantir	 un	 accompagnement
optimal	 aux	 personnes	 en	 situation	 de	 handicap,	 dans	 une	 société
adaptée	et	accessible	pour	tous.
	
Pour	retrouver	l'ensemble	des	mesures	:

VENDREDI	21	AVRIL	:	Hausse	du	budget	du	Ministère
de	l'Éducation	nationale	et	de	la	Jeunesse
Hausse	historique	du	budget	du	Ministère	de	l'Éducation	nationale	et	de
la	Jeunesse	avec	3,6	milliards	d'euros	pour	l'année	2023.
	

https://handicap.gouv.fr/conference-nationale-du-handicap-dossier-de-presse?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
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Dans	 un	 objectif	 de	 revaloriser	 les	 salaires,	 voici	 ce	 qui	 changera	 dès	 la
rentrée	scolaire	prochaine	pour	les	850	000	professionnels	concernés	:
	

+100	euros	nets	par	mois	minimum	pour	tous	les	professeurs
+1250	 euros	 bruts	 par	 an	 pour	 la	 pratique	 d'une	 mission
complémentaire

	
Pour	retrouver	l'intégralité	des	mesures	:

Cliquez-ici

LUNDI	03	AVRIL	:	Présentation	de	la	loi	"Industrie
verte"
Les	 Ministres,	 Bruno	 Le	 Maire,	 Roland	 Lescure	 et	 Christophe	 Béchu,	 ont
présenté	les	propositions	du	prochain	projet	de	loi	"Industrie	verte".

Plus	 de	 la	 moitié	 des	 émissions	 de	 l’empreinte	 carbone	 française
provient	des	 importations.	 Ce	projet	 de	 loi	 a	 pour	 objectif	 de	 relocaliser
notre	 industrie	 en	 France.	 La	 France	 est	 par	 ailleurs	 le	 pays	 qui	 a	 les
politiques	 environnementales	 les	 plus	 strictes	 selon	 l’OCDE.	 Produire	 en
France	est	donc	le	meilleur	moyen	de	limiter	l'impact	sur	l'environnement.

3	mois	 de	 consultation,	 300	 auditions	 et	 138	 contributions	 écrites	 pour	 29
propositions,	parmi	elles	:
	

Diviser	 par	 deux	 les	 délais	 d'une	nouvelle	 implantation	 industrielle	 en
France.
Accélérer	 l'obligation	 de	 critères	 environnementaux	 dans	 les
appels	d'offres	publics.
Limiter	 les	 importations	 pour	 produire,	 commander	 et	 acheter	 en
France	 :	 hydrogène,	 batteries	 électriques,	 panneaux	 solaires,	 produits
des	éoliennes	et	pompes	à	chaleur.
Accélérer	la	dépollution	et	la	réutilisation	des	friches	et	donc	limiter
l'artificialisation.

La	transition	climatique,	c'est	le	grand	défi	économique	du	siècle.	Ce	défi
nous	 est	 commun	 à	 tous	 et	 c'est	 pourquoi	 une	 consultation	 publique,
désormais	achevée,	a	été	lancée	pour	que	chacun	puisse	y	donner	son	avis	:
https://urlz.fr/leHm
	
	Pour	en	savoir	plus	:

https://www.education.gouv.fr/revalorisation-des-remunerations-des-carrieres-et-des-missions-des-professeurs-ce-qui-change-la-377936?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://www.economie.gouv.fr/industrie-verte?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://urlz.fr/leHm?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
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SAMEDI	1er	AVRIL	:	Les	changements	depuis	cette
date
Social	-	Santé	:
	

Revalorisation	des	prestations	familiales	et	sociales	de	1,6%.
L'allocation	d'assurance	chômage	a	été	réhaussée	de	1,9%.
L'outrage	sexiste	et	sexuel	est	considéré	comme	un	délit	et	puni	par	la
loi.

	
Logement	:	
	

Les	 ménages	 les	 plus	 modestes	 bénéficient	 d'une	 période
d'alimentation	minimale	en	électricité	de	60	 jours	avant	 la	coupure	ou
la	résiliation	de	leur	contrat.
Entrée	 en	 vigueur	 de	 l'audit	 énergétique	 obligatoire	 pour	 tout
propriétaire	 d'une	 maison	 individuelle	 ou	 d'un	 immeuble	 comportant
plusieurs	logements	classés	F	ou	G.	Cet	audit	a	pour	but	d'informer	les
futurs	acquéreurs	sur	la	performance	énergétique	du	logement.
Le	chèque	fioul	est	prolongé	jusqu'au	31	mai.	

	
Famille	-	Étudiants	:	
	

Les	bourses	étudiantes	sur	critères	sociaux	évoluent	à	la	rentrée	2023-
2024.
Ouverture	 du	 téléservice	 pour	 demander	 l'aide	 au	 BAFA	 pour	 les
volontaires	au	Service	civique.		

	
Pour	retrouver	tous	les	changements	:

La	presse	m’a	interrogée	suite	à	ma	décision	de
m’apparenter	au	groupe	Renaissance	à
l’Assemblée	nationale

Lire	l'article

COURRIER	DE	L'OUEST	le
20/04/2023

MES	ACTIONS	AU	QUOTIDIEN	

DANS	LA	PRESSE	

https://www.service-public.fr/particuliers/actualites/A16475?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://www.ouest-france.fr/politique/stella-dupont-deputee-en-commun-on-est-dans-la-majorite-mais-on-est-exigeants-de46c5ac-de09-11ed-8fc1-343705cdae16?fbclid=IwAR30b0aMTEhMcJf4fidTHIP8tVUr-4NnYQxbvLz-FdRpvoEWi_wfJHFnK_s&utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email


Inauguration	du	Pôle	santé	de	Chemellier,
commune	déléguée	de	Brissac-Loire-Aubance

Lire	l'article

COURRIER	DE	L'OUEST	le
06/04/2023

Zoom	local	de	Saint-Rémy-La-Varenne,	commune
déléguée	Brissac-Loire-Aubance

Lire	l'article

COURRIER	DE	L'OUEST	le
05/04/2023

Courrier	du	Député	Raphaël	Gérard	pour
pérenniser	les	fonds	de	soutien	aux	centres
LGBTI+	

Lire	le	courrier

COURRIER	POUR	LA	PREMIERE
MINISTRE	le	27/04/2023

Courrier	du	Député	Damien	Adam	pour	ne	plus
exclure	les	personnes	séropositives	du
recrutement	de	la	gendarmerie,	de	l’armée	et
des	pompiers.	Le	Ministre	de	la	Défense	a
répondu	favorablement	à	notre	demande	et	l'a
annoncé	le	lundi	8	mai.

Lire	le	courrier

COURRIER	POUR	LES	MINISTRES
DE	L'INTÉRIEUR	ET	DE	L'ARMÉE
le	13/04/2023

Tribune	de	l'Humanité	pour	soutenir	la	Ligue	des
Droits	de	l'Homme

Lire	la	Tribune

L'HUMANITÉ	le	11/04/2023

Tribune	portée	par	la	Fédération	Grandir	sans
cancer	pour	généraliser	la	prise	en	charge	du
crédit	immobilier	en	cas	de	maladie

Lire	la	Tribune

LE	MONDE	le	05/04/2023

MES	ACTIONS	AU	QUOTIDIEN	

J'AI	COSIGNÉ	

https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/brissac-loire-aubance-49320/sept-praticiens-au-pole-sante-d2222354-6bfb-4fc1-8802-51c1552a042d?utm_source=sendinblue&utm_medium=email&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023
https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/brissac-loire-aubance-49320/la-deputee-stella-dupont-a-la-campagne-05caa3a6-c978-4eb4-b74c-aebbf250f993?utm_source=sendinblue&utm_medium=email&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023
https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2023/04/newsletter-20230426-courrier-pm-centres-lgbt-1.pdf?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2023/04/newsletter-courrier-darmanin-lecornu-recrutement-seropositifs.pdf?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://www.humanite.fr/petition-humanite-ldh?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email
https://www.lemonde.fr/idees/article/2023/04/05/pour-la-prise-en-charge-des-mensualites-du-credit-immobilier-par-l-assurance-emprunteur-des-familles-d-enfants-gravement-malades_6168422_3232.html?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Newsletter%20Avril%202023&utm_medium=email


N’hésitez	pas	à	consulter	mon	site	internet	pour	rester
continuellement	informés.

Pour	y	accéder	:	

Merci	de	votre	attention	et	à	bientot	!

Cliquez	ici	!

Rejoignez-moi	sur	les	réseaux	sociaux	!

Permanence	Parlementaire	
10	rue	Felix	Faure

49290	Chalonnes-sur-Loire
02	41	17	26	02

stella.dupont@assemblee-
nationale.fr

	
	

	

Vie	privée	et	mentions	légales
Cet	e-mail	a	été	envoyé	à	{{	contact.EMAIL	}}

Vous	recevez	ce	message	électronique	de	Stella	Dupont,	dont	le	siège	est	situé	au	10	rue	Felix	Faure	à	Chalonnes-
sur-Loire	(49290),	car	vous	êtes	enregistré	dans	un	fichier	de	prospection	constitué	et	avez	donné	votre	accord	pour
être	contacté.	Vos	coordonnées	seront	utilisées	pour	vous	informer	tout	au	long	du	mandat	législatif	sauf	opposition

de	votre	part.
	

Se	désinscrire
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